

PlantaDoce.

Público

Canarias invierte 14 millones de euros en las obras del Nuestra Señora de Candelaria

El hospital tinerfeño se ha ampliado con un total de 88 nuevas camas. El anexo fue construido para atender la demanda asistencial generada por el Covid-19 y recuperar la asistencia sanitaria afectada por la pandemia.

PlantaDoce
5 jul 2022 - 13:05



Canarias invierte en su parque hospitalario público. La administración canaria **ha invertido catorce millones de euros en las obras del Nuestra Señora de Candelaria**, según ha informado el Ejecutivo regional en un comunicado.

El hospital tinerfeño se ha ampliado con un total de 88 nuevas camas. El anexo fue construido con el objetivo de atender la demanda asistencial generada por el Covid-19 y recuperar la asistencia sanitaria afectada por la pandemia.

El presidente de Canarias, Ángel Víctor Torres, y el consejero de Sanidad, Blas Trujillo, han visitado la obra del anexo. El jefe del Ejecutivo destacó que, a la vuelta

PlantaDoce.

de este verano, este edificio ya contará con pacientes, lo que supondrá “un salto cuantitativo y cualitativo en la atención sanitaria”.

Canarias invirtió la semana pasada 14,5 millones en el Juan Carlos I, en Gran Canaria

Durante la visita, estuvieron acompañados por el director del Servicio Canario de la Salud (SCS), Conrado Domínguez, y la gerente del Hospital, Natacha Sujanani, además de otros miembros del equipo directivo del centro hospitalario. La inversión dispuso de una partida de **1,5 millones de euros correspondientes a la dotación del equipamiento técnico básico.**

En este sentido, el Torres considera muy relevante que “en sólo 8 meses, ahora exista un edificio anexo al hospital de La Candelaria donde antes había un solar; no hay precedentes así en Canarias”.

Este nuevo edificio de La Candelaria cuenta con **4.840 metros cuadrados distribuidos en cuatro plantas.** El centro dispone también de un área de consultas que permitirá la atención ambulatoria especializada de al menos once facultativos de manera simultánea.

Hace una semana, el Ejecutivo regional invirtió 14,5 millones de euros para la construcción del nuevo edificio asistencial anexo al Hospital Juan Carlos I, en Las Palmas de Gran Canaria. La ampliación del centro permitirá incrementar el número de camas en noventa, el mayor incremento realizado en los últimos diez años.